

ABB, 01.10.2018

Begeistert ist man bei der Lebenshilfe der Region Baden-Baden, Bühl, Achern über das neue inklusive Handballtraining beim Ballspielverein Phönix Sinzheim. Im Februar gegründet, ist die Mannschaft schon auf 16 Aktive mit Behinderung angewachsen und hat sich selbst den Namen „Feuervögel“ gegeben. Sie hat bereits an einem Sieben-Meter-Turnier teilgenommen und will demnächst eine eigene Runde spielen: gegen Vereine in Durlach, Wiesloch und Bruchsal, bei denen ebenfalls gilt: „Handball kennt kein Handicap.“ Trainiert wird jeden Samstagvormittag in der Fremersberghalle. Zehn aktive Handballer des BSV Sinzheim gehören zum Betreuersteam und wechseln sich ab. „Regelmäßig zu trainieren und einen Sport im Verein auszuüben, das ist eine neue Dimension von Inklusion“, so kommentiert das Christian Lemcke, Mitglied der Geschäftsleitung bei der Lebenshilfe.
BNN